



Rückblick, Visionen und Ziele



**Erfolgreich zu sein setzt zwei Dinge voraus:
Klare Ziele und den brennenden Wunsch, sie zu erreichen.**

(Johann Wolfgang von Goethe)

1992 - 2012



**Unser Unternehmen
feiert Geburtstag!**

In diesem Jahr blickt die GST Gesellschaft für Schleiftechnik GmbH auf zwei Jahrzehnte erfolgreiches Marktbestehen zurück. 20 Jahre erfolgreicher Arbeit und stetigen Wachstums – diesen Anlass nutzen wir für ein herzliches Dankeschön an alle Kunden, Partner, Freunde und Gesellschafter, die dazu beigetragen haben. Wir freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre!

Unser Dank und unsere Anerkennung gelten vor allem unseren Mitarbeitern, die die GST zu dem machten, was sie heute ist: ein international anerkanntes, innovatives Unternehmen. Mit ihrer Kreativität, ihrem fundierten Fachwissen, ihrem Engagement und ausgeprägten Teamgeist sind sie der Schlüssel zu unserem Erfolg.

Lassen Sie uns in der vorliegenden Jubiläumsbroschüre die Entwicklung unserer Firma Revue passieren und einen Blick auf die künftigen Herausforderungen werfen.

Sierndorf, im Mai 2012

Die Geschäftsleitung

Franz Hein

Günter Hacker



Wie alles begann

► 1992

Ehemalige Mitarbeiter der Firma Elb-Heid-MSO gründeten in Stockerau bei Wien mit viel Enthusiasmus die GST und führten in den ersten Jahren hauptsächlich Reparatur- und Überholungsarbeiten an Werkzeugmaschinen für Kunden aus der näheren Umgebung durch. Damit war der Grundstein für das heutige Unternehmen gelegt.

Das erste Büro in der Wienerstraße in Stockerau bei Wien



Die Werkstatt in einer landwirtschaftlichen Halle in Höbersdorf, nicht weit vom heutigen Standort in Sierndorf



Auf Erfolgskurs

► 1995

In nur drei Jahren wächst die Firma von 4 auf 12 Mitarbeiter an. In dieser Zeit wird die Produktpalette um die Modernisierung von Maschinensteuerungen erweitert. Die Firma hat sich über die regionalen Grenzen hinaus einen guten Namen gemacht und baut die erste selbstentwickelte NC-Sonderschleifmaschine für die Böhler Ybbstalwerke in Böhlerwerk, NÖ.



► 1996

Die Nachfrage steigt rapide und bedingt den Erwerb eines 3.500 m² großen Grundstücks im Betriebsgebiet Sierndorf. Auf diesem Gelände errichtet die GST ein 470 m² großes Bürogebäude und eine 500 m² große Werkshalle.

► 1999

Der Erfolg unserer Produkte macht schon bald danach eine Vergrößerung der Halle auf 1000 m² und eine Aufstockung des Mitarbeiterstabs im Bereich der CNC-Programmierung, Konstruktion und Montage erforderlich. Mit 25 Mitarbeitern entwickeln und bauen wir unsere erste Doppelkopfschleifmaschine für die Komplettbearbeitung von Getriebewellen.

► 2000

Die GST erhält den Auftrag, eine komplette Produktionslinie für die Getriebewellenbearbeitung mit Doppelkopfschleifmaschinen im VW Werk Kassel zu errichten. Dieses Jahr bringt auch den Beginn unserer Vertriebspartnerschaft mit der Firma Balles in Deutschland.

► 2001

Weiterhin kommen die meisten unserer Kunden aus der Automobilindustrie. Die GST baut eine erste Doppelkopfschleifmaschine für die Bearbeitung von Kurbelwellen und erhält Aufträge aus Ungarn und China. Wegen der steigenden Nachfrage im Bereich der Reparaturen wird eine spezielle Abteilung für die Instandsetzung und den Bau von Schleifspindeln eingerichtet.



► 2002

Mit 36 Mitarbeitern platzen wir aus allen Nähten und bauen weiter aus. Die Nutzfläche der Montagehalle wird auf 2000 m² erweitert, die der Büroräume auf 800 m².

► 2003

Mit Neumaschinen, Steuerungsmodernisierungen und Maschinenüberholungen expandieren wir in neue Märkte: Schweden, Slowakei, Tschechische Republik.

► 2005

Unser Team von 42 hoch qualifizierten Mitarbeitern entwickelt und baut eine innovative Satzschleifmaschine und bereitet damit auch den Einstieg der GST in die Nockenwellenbearbeitung vor.

► 2007

Dieses Jahr bringt die Weiterentwicklung unserer Doppelkopfschleifmaschine und die Zusammenarbeit mit einem neuen Vertriebspartner: die Firma Bauch Engineering vertritt die Interessen der GST in der Volksrepublik China.

► 2009

Dank unseres zweiten Standbeins, dem Bereich der Maschinenüberholungen und –modernisierungen, haben wir die Krisenjahre gut hinter uns gebracht. Mit der Firma EU Precision Tooling als weiteren Vertriebspartner schicken wir uns an, in Frankreich Fuß zu fassen.

► 2011

Rekordauftragseingänge, an deren Erledigung nunmehr 50 Mitarbeiter mit Engagement und Elan arbeiten, neue Produktentwicklungen und Forschungsprojekte mit technischen Universitäten machen den jüngsten Bauabschnitt erforderlich. Die Bürofläche wird auf 900 m² erweitert, eine 360 m² große Lagerhalle und ein neuer Messraum werden errichtet.

Strategien für die Zukunft



► 2012 - 2014

Ausbau unserer technischen Führungsposition und Erweiterung des Marktanteils im Bereich der Getriebewellenbearbeitung. Entwicklung einer neuen Maschinengeneration für die Komplettbearbeitung von Kurbelwellen. Darüber hinaus plant das Unternehmen für die nächsten Jahre einen Vorstoß in neue Märkte in Südeuropa, Türkei, Mexiko und Russland



Gesellschaft für Schleiftechnik GmbH

Industriepark 6

A-2011 Sierndorf

Tel: +43 (0)2267 / 3250-0

Fax: +43 (0)2267 / 3250-99

Mail: office@gst.at

Weitere Informationen über unsere Produkte und Services finden Sie auf unserer Website: www.gst.at

